

OBJETIVOS: Proporcionar los conocimientos y habilidades necesarios para realizar la evaluación económica y las decisiones de acceso al mercado de los nuevos medicamentos, productos sanitarios y otras tecnologías de forma profesional.

A QUIÉN VA DIRIGIDO: A los graduados universitarios que quieren trabajar o ya trabajan como profesionales de las administraciones sanitarias, universidades, hospitales y centros de salud, industria farmacéutica y de productos sanitarios, consultoras y otras empresas e instituciones relacionadas con la salud y la asistencia sanitaria.

IDIOMA: Español.

DURACIÓN Y HORARIO: El Máster se desarrolla desde el 17 de octubre de 2019 hasta 1 de julio de 2020. Las clases interactivas se imparten y emiten los jueves de 18:30 a 20:30 y viernes de 17:00 a 20:00. Tutorías online síncronas: martes de 19:00 a 21:00.

FORMATO: A DISTANCIA CON DOS SEMANAS PRESENCIALES Y OPCIÓN TOTALMENTE PRESENCIAL:

- ❖ Las clases se imparten presencialmente y se puede asistir a todas ellas. Además, se emiten por videoconferencia, a la que se pueden conectar los alumnos desde cualquier ordenador en el horario prefijado.
- ❖ Las clases son interactivas, de modo que los alumnos a distancia también pueden formular, por “chat” y en tiempo real, preguntas al profesor y éste contestarlas.
- ❖ Las clases quedan grabadas en la plataforma del curso y los alumnos pueden consultarlas en cualquier momento.
- ❖ Sesiones semanales de tutoría a distancia por chat con los profesores.
- ❖ Dos semanas presenciales intensivas dedicadas a modelos estadísticos y económicos de decisión y simulación, a fines de enero y principios de febrero.

CONSEJO DE DIRECCIÓN: Matilde Machado, Profesora del Departamento de Economía, UC3M. Félix Lobo. Profesor emérito, Departamento de Economía, UC3M. Miguel Ángel Casado, Director de PORIB. Javier Soto, Farmacólogo clínico.

PLAN DE ESTUDIOS (60 Créditos ECTS):

- ❖ I) Metodología de investigación clínica y síntesis de la evidencia (9 ects)
- ❖ II) Evaluación económica (24 ects)
- ❖ III) Investigación de resultado en salud (9 ects)
- ❖ IV) Acceso al mercado de medicamentos y productos sanitarios y Plan de acceso (8 ects)

- ❖ V) Tesina final de Máster con presentación pública (10 ects).

PROFESORADO: Catedráticos y profesores de Universidad, directivos y expertos de empresas farmacéuticas y resto del sector sanitario, funcionarios de administraciones públicas, profesionales de hospitales e instituciones sanitarias.

SALIDAS PROFESIONALES: Los profesionales formados en Fármaco-Economía y Acceso al Mercado son muy demandados. Numerosos alumnos del Máster han conseguido becas, prácticas, contratos de trabajo y mejoras de categoría laboral. El Servicio de Orientación y Empleo de la Universidad, los directores y los profesores sirven de canal de comunicación con empresas e instituciones. Compartimos ofertas profesionales con nuestros alumnos y exalumnos.

MATRÍCULA: 7.000 euros, que incluye la totalidad de la documentación, uso de instalaciones y servicios de la Universidad Carlos III de Madrid. Se puede abonar en tres plazos.

BECAS: El Máster consigue benevolentemente un fondo de ayudas que pueden suponer una reducción de hasta el 50% de la matrícula. Se conceden según méritos del cv.

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN

Universidad Carlos III de Madrid - Centro de Postgrado
Secretaría Máster en Evaluación Sanitaria y Acceso al Mercado
Tfno.: +34 91 624 98 38
E-mail: mevafarma@postgrado.uc3m.es
Web: www.uc3m.es/mevafarma
<http://economia.uc3m.es/master-evaluacion-sanitaria/>

REFERENCIAS: De los siete expertos miembros del Comité Asesor de la Prestación Farmacéutica del Ministerio de Sanidad de España, tres son profesores del Máster.

OPINIÓN DE EXALUMNA: María José Calvo Subdirectora General de Farmacia y Productos Sanitarios, Comunidad de Madrid: *“Como alumna de la primera edición del Master creo que da una visión amplia del mundo del medicamento... desde sus fases de investigación... y su evaluación de resultados en salud, acompañado de los estudios fármaco económicos... Para los que quieren empezar en este mundo da una visión completa y para los que tienen experiencia...permite completar su conocimiento. Como profesora del resto de las ediciones me ha permitido compartir con los alumnos de diferentes perfiles profesionales mi experiencia en gestión desde una administración autonómica e intercambiar puntos de vista enriquecedores”.*